



Le Club d'orientation lorientais se déplaçait, ce week-end, en région Ile-de-France (Yvelines), pour le championnat de France des clubs et les épreuves de relais-sprint, moyenne distance et relais. Près de 2.500 orienteurs, venus de toute la France, étaient présents, dont 22 licenciés du club lorientais. L'objectif du COL était de se maintenir en N2 et N4 : c'est chose faite, avec une 27e place sur 36 (en 6 h 03'55) pour la N2 et la 114e place sur 163 pour l'équipe de N4. Le club se déplacera prochainement pour la Nationale Nord-Ouest en Bretagne les 9 et 10 juin.

## DÉCOUVREZ LA NEWSLETTER BUZZ DE LA SEMAINE

TOUS LES VENDREDIS À 12H00, LES ARTICLES LES PLUS PARTAGÉS

Adresse email

JE M'INSCRIS

Recevoir les informations du Télégramme